

未来を話そう！ はつかいち子ども議会 2024

NewsLetter vol.3 (July.2024)

未来話そう！はつかいち子ども議会とは？

市内の中学校から選出された“子ども議員”が、廿日市市の未来を考え、語る場、それが「未来を話そう！はつかいち子ども議会」です。

第2回プレ学習会

7月19日(金)に第2回プレ学習会を開催し、それぞれ考えてきた質問書の内容のブラッシュアップを行いました。

質問書をブラッシュアップ

今回の学習会のねらいは、各自で考えてきた質問書の内容を点検し、質を向上させること。子ども議員はグループに分かれて、自分の質問を発表し、お互いに気づきを伝え合いました。

市議会議員さんからもアドバイス

グループワークには、市議会議員のみなさんにも参加していただきました。子ども議員が考えてきた質問を聞いて、「どうしてこういう質問をしようと思ったのか」「この提案をすることで、廿日市市がどんなふうになってほしいのか」など、子ども議員の真意を引き出し、より良い質問になるようアドバイスしていただきました。



今後のスケジュール

第3回プレ学習会：8月19日(月)18:30～20:00
本番(子ども議会2024)：8月24日(土)9:00～12:10

- 「未来を話そう！はつかいち子ども議会2024」の様子は8月24日当日にウェブ配信します。
- 発行/編集：廿日市市・廿日市市教育委員会・廿日市市議会

「未来を話そう！はつかいち子ども議会2024」サイト

